

Jalin Sinergitas Babinsa 01 Simokerto Komsos Dengan Staf Kelurahan

Arif Rido - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 27, 2022 - 13:10



SURABAYA - Babinsa Kel. Tambakrejo Koramil 0831/01 Simokerto Peltu Ardianto melaksanakan patroli dilanjutkan komsos dengan Kasibangtib Kel. Tambakrejo dan ketua LPMK Kel. Tambakrejo Kec. Simokerto bertempat di Kel. Tambakrejo Kec. Simokerto jl. Ngaglik No. 86. Senin (27/06/22)

Selain untuk menjalin silaturahmi dan bersinergi dengan Staf Kelurahan, Babinsa

harus mampu menguasai wilayah binaannya,serta selalu bersinegi dengan perangkat yang ada.

Peltu Ardianto mengungkapkan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari Pembinaan Teritorial (Binter), guna menciptakan kebersamaan dan sinergitas dalam pelaksanaan tugas Babinsa diwilayah binaannya, karena memang tugas Babinsa harus berada di tengah-tengah warga binaannya.

Dengan kegiatan Komsos kali ini Babinsa ajak perangkat Kelurahan untuk selalu mengingatkan warga agar selalu menjalankan protokol kesehatan dan menjaga kamtibmas juga menjaga kebersihan lingkungan.

Tentunya komunikasi dengan perangkat Kelurahan dapat terjalin dengan baik. Sehingga berbagai informasi dapat terdeteksi secara dini dan cegah dini untuk menyelesaikanya," ungkapnya.

Meskipun kegiatan Komsos ini sambil bersilaturahmi di harapkan apa yang menjadi sasaran komsos tersebut dapat tercapai dengan baik.

Menurutnya, dengan menjalin Komunikasi Sosial bersama staf Kelurahan,tampak disambut baik oleh para staf Kelurahan terlihat senang dengan adanya Babinsa di tengah-tengah mereka karena Babinsa selalu bersama sama dengan pihak kelurahan dalam setiap kegiatan demi membantu dan mengatasi kesulitan warganya.

Sementara Budi (46)salah seorang staf Kelurahan, mengucapkan terimakasih atas peran aktif Babinsa di setiap kegiatan yang ada di wilayah, dan akan selalu bersama sama dengan Babinsa untuk melakukan himbauan kepada warga tentang Penerapan Disiplin Prokes Covid-19 dan juga program Vaksinasi Covid-19.

Sehingga diharapkan tidak ada lagi warga kelurahan Tambakrejo yang terpapar Covid-19 dikarenakam Covid - 19 belum berakhir," "pungkasnya.